

ASPIRASI WARGA

Dandim 0824/Jember Lepas Keberangkatan Tim Lomba Menwa Piala Pangdam V/Brw

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 22, 2023 - 11:52



JEMBER – Peserta Lomba Resimen Mahasiswa (Menwa) Memperebutkan Piala Pangdam V/Brw dari Kodim 0824/Jember pada Rabu 22/11/2023 diberangkatkan oleh Dandikm 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnaswan dan Pasiter Kodim Kapten Arm Hendra Faizar.



Dinadapan para Menwa Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih atas keikutsertaan adik-adik Menwa ini mengikuti kejuaraan ketrampilan Menwa memperebutkan Piala Pangdam V/Brw, kalian akan langsung menuju Dodik Bela Negara Malang untuk transit disana selama pelaksanaan lomba.

Dalam arahnya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kepada 30 orang Menwa yang akan berangkat, menyampaikan bahwa selama berada disana tolong jaga nama baik almamater dan nama Kabupaten Jember, jaga ketertiban, lakukan kegiatan lomba dengan sebaik-baiknya, tunjukkan kemampuan terbaik kalian dalam semua materi lomba.



Kali ini kalian saya lepas untuk berangkat menuju Komando Pendidikan (Dodik) Bela Negara Malang, teriring do'a semoga Menwa Kodim 0824/Jember meraih prestasi terbaik dan menjuarai Piala Pangdam V/Brw. Tegas Dandim 0824/Jember.

Sementara itu Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kepada adik-adik ini telah dilakukan pelatihan-pelatihan ketrampilan yang dilombakan sebagai tahap persiapan, kini mereka kita berangkatkan sebanyak 30 orang yang merupakan kolaborasi Menwa dari Universitas Jember dan Menwa dari Plitehnik Negeri Jember, dengan pendamping Serka Rendra Wirawan dan Serda Suwanto dari Staf Teritorial Kodim 0824/Jember,



Sebelum pelaksanaan lomba yang akan dilaksanakan pada Jum'at 24/11/2023 di Lapangan Rampal Malang tersebut, adik-adik kita berangkatkan sekarang, sehingga masih ada waktu recoveri sehari agar mereka saat lomba dalam kondisi fresh, Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember. (Siswandi)